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第５５代クラブ役員就任の挨拶 

６月第２（最終）例会開催報告 
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第５５代会長  髙 橋 学 

 

   この度、第５５代会長を拝命いたしました。 

   今期、クラブ役員・理事への就任を快く受けていただいたメンバーの方々、 

また、各委員長さん依頼にも即答承諾いただいたメンバーの方々、本当に 

ありがとうございます。感謝申し上げます。 

このメンバーを支えていただくクラブ会員、事務局員さん、今期の活動に際しご協力の程よ 

ろしくお願い致します。 

今年度は≪繋げよう明日へ「ありがとう」の心 ＷＥ ＳＥＲＶＥ≫をスローガンにしました。

このスローガンは、55周年「クラブ結成から半世紀（50周年）の節目を越え、100周年へ 

繋げていく最初のステップ（周年）」に当ることから考え選びました。 

アクティビティを実施するクラブ側から感謝の「ありがとう！」に対し、地域社会など奉仕 

活動を受ける側からの感謝の「ありがとう！」が届く。 

「ありがとう！」の気持ちを持った若者が、ライオンズクラブに憧れ将来の「ライオンと呼ば 

るる人」に成る。この繋がりをアクティビティに込めて実施して行きたいと思っています。 

会員の皆様、上手く説明出来ませんが、このような気持ちを汲み取っていただき、55周年の 

節目年度の活動にしていただきますよう、お願いし挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

                            幹事 伊藤 稔 

 霊峰石鎚山の開山と同時に＜幹事＞というクラブ内の大役を高橋会長よ 

り任命賜り、身の引き締まる思いです。入会して、あっという間に９年 

の歳月が流れ、会社の指示で、不在会員も２年間経験し、寂しい日々を 

過ごしておりました。 

ある日、高橋会長から電話があり、「できますか？」と。年間暦を見て「やらせてくださ 

い！」と。私に何ができるか、本人にも全くわかってないままのスタートとなりました。  

しかしながら西条ライオンズクラブの良さは、他クラブの方々もよく知っておられました。 

私が入会した頃と今は何が変わったのか・・・。最近、退会されていく会員さんを見て、 

「声をかけているか」「楽しい雰囲気にしているか」「その人の為になる話をしているか」等 

と自問自答することが限りなくたくさんあることに気づきました。 

「その人のために考えているか？」「想いをもっているか？」そんな事を常に考え、高橋会長 

の方針にそって成功できるよう日々努力していく所存ですので、皆様の叱咤激励をいただき 

ながら少しでも成長できる幹事でありたいと思います。 

皆様、１年間宜しくお願い申し上げます。 

 

  

 

                            会計 明比紳一郎 

今年度、西条ＬＣ５５代高橋会長により会計の役を拝命致しました、明 

   比です。縁があり、６回目の執行部となりましたが、会計の役は初めてと 

なります。 

初心に帰り、新たな気持ちで高橋会長を支えていこうと思っています。 

又、今年度は西条ＬＣ設立５５周年の年に当たり、メンバーの皆様には例年以上のご協力 

をお願いする事になろうかと思いますが、執行部の１人として今年度も宜しくお願い致しま 

す。メンバーの皆様と共に楽しいライオンズクラブでの思い出を創る事を願い、就任のご挨 

拶とさせて頂きます。 

 

新クラブ役員就任のご挨拶 



    

 

    

                        ライオン・テーマー 植木光夫 

高橋会長のもと、ライオンテーマーをさせていただくことになりました。 

今までＬＴ、ＴＴの意味も役割の違いもあまり理解していませんでした。ラ 

イオンズ必携によると、ライオンテーマーの役割とは、クラブ諸備品の整備、 

保管、会場設営などの責務があると書いてあります。備品の管理はもちろん 

ですが、会員の皆さんが楽しんでいただけるような会場の雰囲気作りが出来 

ればと思っております。また本年度は西条ライオンズクラブ５５周年の節目の年でもあります。

執行部として、また一会員としてクラブを盛り上げていきたいと思っております。一年間宜しく

お願いいたします。 

 

 

テール・ツイスター 森下雄一 

 この度、テール・ツイスターを務めさせていただくこととなりました。 

本年度は、西条ライオンズクラブ 55周年の大切な年度でありますから、大 

変恐縮いたしておりますが、精一杯その任務を果たしていきたいと思ってお 

ります。 

テール・ツイスターのクラブにおける役割とは、例会やその他の会合で種々 

のアイデアによって会合を盛り上げ、会員間の親睦を図るのがその任務であ 

るとなっております。私が、5年前に入会したときに特に感心していたことが、例会の出席率 

の高さであります。それは、メンバーの皆様の責任感の強さと、例会運営の工夫と努力の歴史 

ではないかと思っております。このよき伝統が守られるよう、頑張っていきたいと思っており 

ます。よろしくお願いいたします。 

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

                 

 
 

新クラブ役員就任のご挨拶 

≪ クラブ５５周年 ≫ 

大会委員長  花山志郎 

実行委員長  原 育雄 

宜しくお願いします 

ありがとうの心繋げて・・・ 



 

 

        

                                        報告 寺尾信司 

５４代伊藤正己会長のもとでの最終例会が盛大に行われ、５５代高橋学新会長に無事に引き継 

がれました。例会では加藤幹事の最後の報告、伊藤稔新幹事の来期の報告と続きましたが中で 

も晴れ晴れとした加藤幹事の表情が印象的でした。 

懇親会に移り「アップルトリオ」の演奏をオープニングにクラブ表彰、新執行部へのキーの伝達、

新会長のスローガン及び抱負の発表と和気あいあいの中、引きしまった雰囲気で会が進行され 

ました。今年度で引退される十亀ライオンのローアで高橋新会長の門出を祝い、全会員が声高 

らかに雄叫びを挙げ、２時間の例会を終了いたしました。 

 

 

     クラブ優秀賞        原 育雄（前年度会長） 

     クラブ幹事 100％優秀賞   高橋雅顕（前年度幹事） 

地区委員クラブ功労賞    寺川治美（2014年度２Ｒ環境保全・保健福祉・アラート委員） 

例会 100％出席賞（3年）    伊藤修一郎   加藤 茂    塩崎己年夫   

花山志郎     原   育雄     森下雄一 

例会 100％出席賞（1年）     明比紳一郎   曽我部克正   伊藤正己 

              加藤弘道    高橋 学 

ツイスター協力賞      藤田公道    伊藤修一郎   寺川治美 

ゴルフ部功労賞           植木光夫（ゴルフ部長） 

スポーツ同好会功労賞    安藤憲正（スポーツ同好会部長） 

ライオンドライバー賞    明比昭治    高橋雅顕    山本新一郎 

 

    ≪ JAZZ Vol.大石玲子とアップルトリオ ≫ 

 

 

 

 

 

 

 

    ≪ 6月第 2例会では現幹事から新幹事へバトンタッチ ≫ 

 

 

 

 

 

 

    

≪伊藤会長による退任のご挨拶≫  ≪次期会長へとキーの伝達≫    ≪高橋会長による決意表明≫ 

 

 

 

 

 

日時：2015年 6月 23日（火）18：30～ 

会場：ドリーマーベルフォーレ西条 



 

      ≪クラブ優秀賞／100％幹事優秀賞≫   ≪地区委員功労賞≫       ≪クラブ例会出席 100％賞≫ 

 

 

 

 

 

 

 

   ≪ゴルフ部・スポーツ同好会功労賞≫   ≪ツイスター協力賞≫      ≪ライオンドライバー賞≫ 

 

 

 

 

 

 

 

     ≪十亀興美Ｌ 卒業式≫  

 

 

 

 

 

                               

～長きに亘りお疲れ様でした～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 54代 伊藤執行部、お疲れ様でした 

第 55代 高橋執行部 いよいよですね 

   

４Ｚ年次会合 参加報告   日時：2015年 6月 13日（土）於～クワトロスタジオーニ            

≪ 出席者 ≫ 現・次期クラブ三役、現地区委員、会員委員長・事務局員 計１０名 

    現・次期役員並びに委員の引継ぎが行われました。 

４ゾーン内は、普段からよく顔合わせもできてお 

り、終始和やかな雰囲気の中、美味しいお料理と 

サプライズなアトラクションで１年の労をねぎら 

い、また次年度のスタートを祝いました。 

これからもお世話になります 

今年１月末日、定年により石鎚神社

宮司を退任、これを機に貴クラブよ

り卒業致します。三十年余、本当にあ

りがとうございました。 

西条ＬＣの今後の繁栄と会員皆様の

ご活躍とご健勝を祈念申し上げ御礼

のご挨拶申し上げます。 



 

          2014－2015年度 クラブ役員並びに地区委員 退任のご挨拶 
                                   

第 54代会長  伊藤正己 

     振り返ればあっという間の１年間だったと思うところであります。 

     従来の継続事業は、滞りなく実行できたことに感謝申し上げます。そして、長期的に在籍して 

     もらえる、若い正会員２名に入会を頂いたことを嬉しく思います。 

     しかし、人生いろいろ・・・。「ドロップアウトゼロ！」を維持できなかった事に寂しい思い 

     を隠せません。 

     第９８回国際大会（開催地 ハワイ・ホノルル）に総勢１５名にて参加し、姉妹提携クラブで 

     ある、「アラモアナＬＣ」との交流会ができることに心弾む気持ちで一杯でした。また、愛媛丸 

慰霊碑にも行き、花をたむけてまいりました。第５４代会長として最後のお勤めと思い、ハワ 

イ石鎚神社へ参拝し、３本目の記念植樹もしてまいりました。心より感謝いたします。 

 昨年７月に、石鎚山の麓に湧き出た泉が、加茂川橋をくぐり、寛容な瀬戸内海へと、今辿り 

着くことができました。あらためて会員の皆様のご協力あってこそと、身にしみて思います。 

そして何よりこの１年間私を支えてくださった執行部の皆様、本当にありがとうございました。 

来る５５周年は、高橋会長のもと、会員一同の団結力を発揮して、素晴らしい１年にしようで 

はありませんか。 

                               

 第 54代幹事  加藤弘道 

伊藤正己会長の下、幹事を務めてもう１年が経ちました。 

いろいろなことがありましたが、印象に残っているのは一緒に５役を務めた４人の事です。 

伊藤会長は、どんなことにも（特に懇親食事会）労力をいとわず、自分で行動する所、 

高橋会計は、周りの人をほっこりさせる様などことなくおとぼけキャラな所、新田テーマー 

は、おおらかでふくよかな笑顔や言葉遣い、そして寺尾ツイスターの、クラブの事はもちろ 

ん、社会全般についての知識の豊富さ。この４人に助けられながら、何とか務めることがで 

きたと思っています。そして私にとっても、非常に良い経験となりました。 

最後に、クラブメンバーの皆様、ご協力ありがとうございました。 

                                

第 54代会計 高橋 学 

今年度、伊藤正己会長の下「会計」を務めさせて頂きました。 

４年振りの執行部。種々の会議等への出席機会が増え、久しぶりにクラブの存在感を身近 

に感じさせて貰いました。年度初めに、「伊藤正己会長を盛り立てながら、三役の職務を 

勉強したい」と抱負を掲げました。 

結果、三役の職務についてお勉強出来たと思います。特に、印象に残っていることは会長 

のフットワークの良さでした。会計としては、クラブの収入と支出の全般を把握しましたが、

収支報告書等の作成を事務局に頼りっきりでごめんなさい！この経験を生かして、今後の 

クラブ活動に役立てたいと思います。 

会員の皆様！今年度のご協力に感謝いたします。 

 

第 54代ライオン・テーマー  新田公洋 

今年度、伊藤正己会長のもとで「ライオン・テーマー」をご迷惑をおかけしながらもなん 

とか務めさせていただきました。本当にありがとうございました。 

仕事の都合で、テーマーの役目を果たせない時には、花山先輩に助けていただきました。 

快く引き受けていただき、心より感謝申し上げます。執行部の大変さも知る事ができ、 

この経験を今後はクラブでの活動に役立て、一会員としても、人としてもライオンズ精 

神を胸に頑張っていきたいと思います。１年間大変お世話になりました。 

 

第 54代テール・ツイスター 寺尾信司 

     ６月第２例会にて１週間の任期が残っているとはいえ、大きな執行部の仕事は終了いた 

     しました。１年間２４回の例会は長いようでもあり、終わってみればあっという間でし 

た。１年間お付き合いいただきました会員各位に心より感謝いたします。 

来年度は森下Ｌの若々しい司会が聞けるものと一会員として楽しみにしています。 

来期５５周年で我がクラブがますます発展できることを祈っています。 

ありがとうございました。 



 

         2014－2015年度 クラブ役員並びに地区委員 退任のご挨拶 
２Ｒ 環境保全・保健福祉・アラート委員 寺川治美 

    昨年クラブより地区委員の指名を受けて、早いものでもう１年が過ぎ任期が終わろうとし 

ています。2014年 4月 26日に徳島キャビネット主催で「地区役員・地区委員研修会」に 

参加して始まり、１年間で約３０回位は色々な会合、研修に参加しましたが、何とか忙し 

い１年間を乗り切ったという感じです。会合の為に徳島へ５回行きましたが、もうこんな 

に１年間で徳島へ行くこともないでしょう。 

余談ですが、徳島へ行く度に「名産 金時芋」を我が家の愛犬ラブラドールレトリーバ 

「ナツ」は焼き芋が好きでしたので、買って帰った事を思い出します。愛犬は昨年 12月 

に 14歳と 10ヶ月で亡くなり軽くペットロスになりました・・・。 

環境保全・保健福祉・アラート委員会は、地球の自然・環境から人間の身体のこと、又地 

球の災害までと、非常に多方面に亘って奉仕活動を行う委員会です。 

各クラブが継続的に行っている「清掃奉仕」「リサイクル活動」の環境保全奉仕又、保健福 

祉の五献運動の中でも特に力を入れて取り組んでいる献血奉仕は、ライオンズクラブ 336－ 

Ａ地区が四国内の約２０％の献血協力率を行っているそうです。献血者の中で 10代、20 

代の若年層の献血率が非常に低い傾向にあります。この若年層への献血啓蒙こそが献血者 

の増加に繋がる課題の様です。委員会名に「アラート」と追加したのは２年前の香川キャ 

ビネットからですが、直訳すれば「警告」という意味の様です。東北大震災など、地球温 

暖化の影響のひとつである異常気象により、考えられない色々な大災害が日本に起こって 

います。この四国も南海トラフ大地震が起こると言われていますが、災害を止める事は出 

来ませんが、災害が発生した時、ライオンズクラブとしてどの様な奉仕活動や協力が出来 

るか、ソフト・ハード面から考えて、普段から準備しておこうという事でアラートと委員 

会名に追加したのだと思います。この１年間で私は「アラート、アラート」と叫ぶ事しか 

出来ませんでしたが、具体的な行動は次期の地区委員に託したいと思います。１年間地区 

委員として活動させて頂きましたが、私はもちろんのこと、他の委員の皆様も初めは不安 

で一杯だったと思いますが、会合や研修を重ねるにつれて慣れという事でしょうか、委員 

の皆様、堂々とそれぞれの役割を果たされた様に思います。私は出来たかどうか解りませ 

んが、今感じる事は良い経験をさせて頂き、私も少し成長させていただきました。クラブ 

の皆様、１年間有難うございました。最後にこの地区委員の終わりが、第 98回ハワイ国 

際大会に参加して終わる事が良い思い出になります。アロハ！！    

ゴルフ部だより 会長取り切り戦 日時：2015 年 7 月 5 日（日） 於～新居浜カントリー倶楽部 
     朝から雨の予報でしたが何とか天気ももってくれ、涼しい中で 

のゴルフになりました。今年からは、加藤誠也新部長を中心に、 

ますますゴルフ部を盛り上げていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者  会 長   高橋 学  
幹 事   伊藤 稔 

ＰＲ・広報委員長   盛實正人 

    編集委員   小野雅志・加藤誠也・加藤 茂 

           太田正宏・武智正人・福島 譲 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30） 

例会場  西条国際ホテル 

発 行  西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷  プリントワールド ONO 

                    編 集 後 記 

 

例会に参加しますと、皆さんが常に笑顔で声をかけて下さいます。余裕のない私は、まっすぐ前だ

けを見ていたり、足元を見ていたり・・・。この年度も思い起こせば汗顔の至りです。 自分の毎日

を笑顔の毎日にしたい。そして周囲の人も笑う毎日にすることが出来れば、もう最高です。            

カーネギー曰く、「元手不要、利益莫大、与えても減らず、受けた者は豊かに、一瞬見せれば、永久

に記憶に残る。それが笑いだ。」先ずは、目が合うとニコッと微笑む人になろう。つい目を伏せる自

分を変えて行かねば。そして、毎日笑う日々を創ろう。あっという間に年度末を迎えました。多くの

笑顔を教えて下さり、有難うございました。              ＰＲ・広報委員 武智正人 

 

  〒793－0030 愛媛県西条市大町 771－1 

              西条国際ホテル１Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   
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